

Bonne participation des jeunes en équipe de Normandie

Dimanche dernier s'est déroulé à Herouville une journée du championnat de l'ouest de water-polo pour les moins de 18 ans. Les équipes de Bretagne, des Pays de La Loire et de Normandie se sont affrontées au cours de l'après midi. Les représentants Granvillais Dylan Stadelmann et Charles Lourdais se sont bien comportés et ont su montrer de très belles choses.

Le premier match contre la Bretagne s'est soldé par une large victoire de la Normandie 23 à 6. Les Granvillais ont eu beaucoup de temps de jeu et ont pu bénéficier des conseils de Johann Paco entraîneur de l'équipe d'Herouville qui évolue actuellement en Nationale 2.

Le match contre les Pays De La Loire s'annonçait beaucoup plus dur avec un adversaire d'un niveau supérieur et la fatigue d'un deuxième match consécutif. A nouveau, victoire de l'équipe de Normandie 11 à 8. Les Granvillais ont moins joué sur ce match mais ils ont pu encore engranger de l'expérience qui leur sera très bénéfique pour la suite. Une journée riche en apprentissage donc, et qui leur permettra sans doute de briller en équipe sénior.

A eux de continuer sur cette belle lancée et de faire briller les couleurs Granvillaise au plus haut niveau. Leur accompagnateur pour cette journée Jean-Baptiste Leroux explique qu'il est très fier de leur prestation et surtout de leur comportement exemplaire durant le second match.

Les plus jeunes ont pu eux aussi avoir le plaisir de jouer un match amical. En ouverture de la rencontre N3 B qui opposait Granville à Fougères, les jeunes pousses ont pu montrer de quoi ils étaient capables. Le match fut très accroché et plein de fougue. C'est Fougères qui l'emporte sur le score de 12 à 7, mais on a pu voir qu'il allait falloir dorénavant compter avec eux aussi. Il y avait entre autres parmi eux Titouan Belghazi, Benjamin et Flavien Savary, Levi Petit Menard, Marine Belghazi...

"Belle prestation la aussi des plus jeunes; Ce qui est fort surtout, c'est d'arriver à présenter aujourd'hui une équipe uniquement composée de jeunes de 12 à 17 ans. Il y a encore 2 ans c'était impensable. Ce sont tous d'excellents nageurs et ils pratiquent le Water-Polo comme un pur loisir, mais il y a sans doute parmi eux la future relève. " Explique Jean-Baptiste Leroux.